
Der Ausschussvorsitzende weist darauf hin, dass es auch noch zu den einzelnen 

Tagesordnungspunkten erlaubt sei, Fragen zu stellen. 

 

Es werden keine Fragen gestellt.  


